

シャローム

2026年1月

一日曜学校の窓から



★あけましておめでとうございます★

皆さん元気に新しい年をお迎えでしょうか。さて、昨年はアンデレ教会は140周年を迎えた。それにあわせて子ども聖歌隊が発足しました。また、夏のお楽しみ会も久しぶりに再開しました。子ども達が集まってワイワイニコニコしている風景や、清らかな歌声は周りを暖かな気持ちしてくれます。私の好きな聖歌に「空の鳥は」があります。この聖歌を聞くと、神さまは小さな子ども達を本当に大切に思ってくださっているのだと思います。子ども達が楽しく集える教会であるように、今年も日曜学校では楽しいイベントを企画してお待ちしております。また、子ども聖歌隊のメンバーも募集していますので、ぜひご参加くださいね。みなさま今年もどうぞよろしくお願ひいたします！



★ニコニコサンデー礼拝のお知らせ★

今月のニコニコサンデー礼拝は**1月25日(日)10時30分**から行います！来てくれた子ども達には渡部司祭お手製の冊子と、聖句入りカードをお渡ししています。誕生月の子ども達には教会からプレゼントも用意していますのでどうぞお越しくださいね！

